

Sí se puede pagar por la universidad

La ayuda financiera hace posible la universidad

- ¿Cómo sabemos que la universidad está a su alcance? Porque no todas las universidades son tan caras como se cree. Y porque la mayoría de los estudiantes reciben ayuda financiera.
- En el 2011, el promedio de ayuda financiera fue de casi \$12,000 por estudiante. Ese año se distribuyeron más de \$177 mil millones.
- La ayuda financiera no es únicamente para los estudiantes que no tienen dinero; tampoco es sólo para los genios. No llegue a conclusiones sin primero investigar. Todo mundo debe solicitar ayuda financiera.
- Funciona así: si una universidad quiere atraer a su hijo o hija, determinará cuánto puede aportar usted, y tratará de cubrir la diferencia con ayuda financiera que puede incluir un empleo estudiantil a tiempo parcial en la universidad.
- Deben llenar la solicitud gratuita de ayuda financiera federal FAFSA cuando esté en el grado 12 de la secundaria. En www.fafsa.ed.gov encontrará el formulario gratuito y toda la ayuda necesaria para llenarlo. También puede conseguir el formulario en la biblioteca. Tenga en cuenta que para recibir la ayuda financiera federal es necesario demostrar la ciudadanía y la residencia permanente, además del seguro social. Si usted no cumple con estos requisitos, no se desanime. Existen otras organizaciones que ofrecen ayuda financiera y becas a todo tipo de estudiantes. Investigue.
- Recuerde que las universidades más costosas con frecuencia otorgan más ayuda financiera. Así que no descarte por ser muy costosa a la universidad con la que sueña su hijo o hija hasta averiguar cuánta ayuda le ofrece.
- La ayuda financiera generalmente es una combinación de dinero gratuito (subsidios y becas) y préstamos. Además los padres de estudiantes universitarios reciben beneficios fiscales considerables en sus impuestos.
- La mayoría de las familias pide préstamos para pagar parte de los costos universitarios. A nadie le gusta endeudarse, pero tiene sentido pedir un préstamo para algo con valor duradero, como la educación.
- Y siempre es bueno ahorrar para los estudios, no importa cuán poco o cuán tarde. Las investigaciones demuestran que los hijos de padres que ahorran para la universidad tienen más probabilidades de ir a la universidad. Al ahorrar, usted envía un mensaje positivo: si usted toma en serio la universidad, es muy posible que su hijo o hija también lo haga.

Temas de conversación

- Cuánto puede aportar para ayudarle a pagar la universidad
- Cómo ser realista con relación a los costos universitarios, sin desanimarse
- Encontrar una universidad que usted pueda pagar
- Cómo conseguir ayuda para llenar los formularios
- Dónde puede obtener información sobre la ayuda financiera
- Cómo encontrar becas de organizaciones locales
- De qué manera puede contribuir